

Hommage à Winfried KRIEG



Décès de M. Winfried KRIEG le 1^{er} octobre 2021

Nous apprenons le décès de M. Winfried KRIEG, aventurier amoureux de la vie et du sport qui traversa l'Afrique et les Océans pour finalement découvrir le golf et se lancer dans la construction du Golf de SOUFFLENHEIM en 1993 pour l'inaugurer en 1996 avec ses compatriotes les frères Bernhard et Erwin LANGER designers du parcours.

La Ligue Grand Est de Golf présente ses condoléances à sa famille et en particulier à Eva-Maria LOTTER sa fille qui a repris depuis quelques années les rênes du Club.

Accablés par la tristesse, nous devons annoncer le décès de notre père, le fondateur de notre club de golf. Nous sommes sans voix et ne pouvons pas le croire. Soufflenheim était l'œuvre de sa vie.

Dans cet esprit nous honorerons sa mémoire et continuerons à gérer le club avec beaucoup d'amour.

Nous continuons à regarder le soleil pour toi, Papa !!

Überwältigt von Trauer müssen wir Euch über den Tod unseres Vaters, den Gründer von Soufflenheim informieren. Wir sind sprach- und fassungslos. Soufflenheim war sein Lebenswerk, und wir werden dieses mit viel Liebe weiterführen.

Wir schauen für Dich weiter in die Sonne, Papa !!

